

Wie wir uns Trafen

Warten

Von Chizeru

Kapitel 2: Kapitel 2

"Hey du, was machst du hier eigentlich?" fragte Nagi schroff.

"Ich? Äh ... ich bin mit jemandem hier verabredet, sonst nichts!"

>> Ich fragte mich jetzt ernsthaft, ob das so eine Gute Idee war, das ich ihm das sagte. Als ich dann wieder klar sehen konnte, erkannte ich auch Schuldig, zu meiner Überraschung wieder. Ich wollte mich gerade umdrehen und gehen, aber ... <<

"Na, was macht so ein hübsches Mädchen, wie du es bist an solch düsteren Orten?" fragte Schuldig, der sich vor Yami teleportiert hatte.

"Ich weis ja nicht, ob Sie zu gehört hatten, aber ich habe eine verabredung!" sagte Yami barsch und stieß Schuldig zur Seite.

>> Oh man, ich hoffte nur noch, dass er mich nicht erkannt hatte, aber irgendwie wusste ich das er es doch schon hatte. Ich ging schnell den, nun hell erleuchteten Gang entlang und dann öffnete ich eine Tür. Dahinter war ein Geheimer Konferenzraum, von dem nur ausgewählte Leute wussten. Und ich war eine dieser Personen und das schon seit meinem zehnten Lebensjahr! <<

"Guten Tag Yami-chan?! Wie schön das du die Zeit gefunden hast hierher zu kommen."

"Guten Tag meine Herren, der Auftrag kam mir nur gelegen, Herr Hisaki!" sagte Yami freundlich.

"Aaaah, die Herren von Schwarz, sehr erfreut." Sagte Herr Hisaki höchst erfreut.

"Ja hi Mr. Hisaki, wie geht's so?" fragte Schuldig, mit seinem üblichen grinsen.

"Schuldig, kannst du dich auch nur einmal, in deinem verdammten Leben benehmen?" zischte Nagi zu ihm hoch.

"Was denn ich bin doch höflich. Höflicher geht's doch gar nicht mehr, oder?" stellte Schuldig empört fest.

"Oh man Schuldig, ich wird noch mal wahnsinnig!" sagte Nagi kopfschüttelnd.

"Hey ich dachte immer Farfarello ist der wahnsinnige, von uns!" sagte Schuldig erstaunt.

"Schuuuulllllddiigggg, es reicht!" brüllte Nagi nun völlig fertig. (und wer ist schon wieder daran Schuld?)

>> Ich hatte mich der weilen, schon auf einen der Stühle beim Konferenztisch niedergelassen. Und hörte mir von da aus alles an und ehrlich gesagt musste ich darüber lachen! Das komischste war aber dennoch das völlig entgeisterte Gesicht von Herrn Hisaki. <<

(Dieses Kapitel ist ma extrem kurz!! Sorry, aber na ja ich hatte nicht besonders viel Zeit!!)